

Les lycéens de Cocteau s'initient aux premiers secours

La Fédération des secouristes français Croix Blanche propose des formations

Pendant trois séances, le mercredi après-midi, une douzaine d'élèves volontaires reçoivent une formation de La Croix Blanche.

La Croix Blanche intervient notamment pour la formation aux premiers secours, pour la surveillance des plages et lors de certains événements (concert, marathon...). "Au lycée, nous expliquons et montrons les gestes de premiers secours, indiquent les formateurs. Les élèves sont volontaires et donc très attentifs." Ils participent à hauteur de 25€ aux frais du stage.

La formation porte sur la prévention et secours civique numéro 1 (PSC1). Toute la formation repose sur l'apprentissage de gestes, et la réalisation de situations concrètes où les formateurs simulent des accidents. La protection, l'alerte,



Une douzaine d'élèves ont reçu la formation aux premiers secours en participant à hauteur de 25 € pour le stage.

/ PHOTO CH.L.

Avec la formation payante, les élèves sont tous volontaires.

l'étouffement d'une victime ou le saignement, tous les traumatismes sont abordés tout comme l'utilisation d'un défibrillateur automatisé. Cette formation s'adresse à tous ceux et celles qui veulent connaître les rudiments des premiers secours.

Simon, élève en terminale S explique: "C'est très intéressant de

connaître les gestes et de réagir rapidement à une situation. Cela favorise aussi certains projets comme obtenir le Bafa ou entrer à l'armée." Elève en seconde à Cocteau, Carla est prête à s'investir davantage: "J'aimerais passer ensuite le PSC2, pour mon enrichissement personnel dans le secourisme." **CH.L.**

LA FÉDÉRATION DES SECOURISTES FRANÇAIS

La Croix Blanche a été créée en 1892 sous le nom de Société des secouristes français. En 1972, il est rajouté Croix Blanche. La Fédération des secouristes français Croix Blanche poursuit

ses activités, respectueuse de ses principes d'indépendance, de neutralité, de bénévolat. Elle intervient dans la formation secourisme, surveillance des plages, prévention... → www.croixblanche.info